

Patroli Gabungan di Wilkum Polsek Banjarsari, Petugas Temukan Miras Siap Edar di Rumah Warga

Ciamis - CIAMIS.UPDATES.CO.ID

Feb 22, 2025 - 18:45



CIAMIS ~ Polri terus secara gencar melakukan patroli KRYD atau Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan dalam rangka cipta kondisi menjelang bulan suci ramadan 1446 hijriyah. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran Kepolisian, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar.

Jajaran Polres Ciamis Polda Jabar tidak hanya terfokus di pusat kota Kabupaten Ciamis, tetapi hingga ke pelosok wilayah yang dilaksanakan oleh Polsek jajaran. Seperti yang dilakukan jajaran Polsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar di wilayah Kecamatan Banjarsari dan Banjaranyar.

"Malam (tadi) kami Polsek Banjarsari bergabung dengan Pemerintah Kecamatan Banjarsari dan Banjaranyar serta Koramil Banjarsari melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan. Yaitu sasarannya penyakit masyarakat," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani, Sabtu (22/2/2025), dini hari se usai kegiatan.

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar menjelaskan, patroli ini petugas gabungan dari TNI dan Pemerintah di wilayah kecamatan Banjarsari dan Banjaranyar menyasar ke sejumlah titik yang diindikasikan menjadi area penyakit masyarakat. Seperti perhotelan, warung-warung terindikasi menjual miras hingga tempat nongkrong gerombolan pemotor.

"Hasilnya kita tidak menemukan indikasi pelanggaran di area perhotelan. Dan saat mengecek gerombolan kendaraan bermotor juga tidak ditemukan pelanggaran," kata AKP Rahmad Fanani.

"Tetapi di sebuah warung atau rumah yang terindikasi menjual miras kita dapatkan, berupa 1 dus miras berisi 10 botol," ucap AKP Rahmad Fanani menambahkan.

Kapolsek Banjarsari Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kegiatan seperti ini akan terus berlangsung dilakukan. Ini bertujuan untuk menciptakan Harkamtibmas yang kondusif menjelang atau menyambut bulan suci ramadan 1446 hijriyah.

"Agenda (kegiatan patroli) ini akan terus berlanjut sebelum menjelang puasa. Semoga bulan ramadan ini masyarakat khususnya umat islam bisa menjalankan ibadah puasa tanpa terganggu gangguan kamtibmas," kata AKP Rahmad Fanani.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.